
Antrag Nr. 25-O-25-0012
CDU-Fraktion

Betreff:

Nachhaken Ortsbeiratsbeschlüsse bis Ende 2024 (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:
Zahlreiche Ortsbeiratsbeschlüsse der letzten Monate (hier: bis Ende des Jahres 2024)
haben entweder noch keine Antwort erfahren oder die Antwort lässt Fragen offen bzw.
stellt nächste Schritte in Aussicht, die mittlerweile überfällig sind.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Statusbericht zu
folgenden Beschlüssen des Ortsbeirats Mainz-Kastel abzugeben und ggfs. die u.a.
Maßnahmen zu ergreifen:

1. Termin Umsetzung Verbesserung Fahrradwegenetz in Kastel (einstimmiger
Beschluss 23-O-25-0063 vom 31.10.2023): Haben die in Schriftverkehr SV4/2024
(Schreiben Stadtrat Kowol vom 02.01.2024) angekündigte Auswertung der
Untersuchungen zur Böschungssicherung und Überprüfung der Statik mittlerweile
stattgefunden? Wie ist das Ergebnis und wann erfolgt die Umsetzung?
2. Ausbau Glasfasernetz in Mainz-Kastel (einstimmiger Beschluss 24-O-25-0012 vom
19.03.2024): Was hat die in Schriftverkehr SV64/2024 (Schreiben Bürgermeisterin
Hinninger vom 14.06.2024) angekündigte Bitte zur Prüfung an
Telekommunikationsunternehmen ergeben, ob diese in Kastel aktiv werden
könnten?
3. Fußgängerquerungshilfe Wiesbadener Straße (einstimmiger Beschluss 24-O-25-
0021 vom 19.03.2024): Wann erfolgt die in Schriftverkehr SV72/2024 (Schreiben
Stadtrat Kowol vom 30.06.2024) angekündigte Anordnung von Halteverboten?
4. Straßenbeleuchtung Brückenrampe Kasteler Museumsufer (einstimmiger
Beschluss 24-O-25-0011 vom 19.03.2024): Wie ist die Antwort des Magistrats auf
diesen Antrag? Wie und wann könnte eine Realisierung stattfinden?
5. Vermeidung erneutes Desaster beim barrierefreien Ausbau Bahnhof Kastel
(einstimmiger Beschluss 24-O-25-0025 vom 28.05.2024): Wie ist die Antwort des
Magistrats auf diesen Berichtsantrag? Wann erfolgt die dringend erforderliche
Umsetzung der Maßnahme? Warum werden Ortsbeirat und Bevölkerung im
Unklaren über die Pläne gehalten?
6. Parkplatzsituation in Alt-Kastel (einstimmiger Beschluss 24-O-25-0041 vom
01.10.2024): Während der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden leider keine
Beantwortung vorgenommen hat, haben sich die ersten beiden Punkte des
Berichtsantrags mittlerweile erledigt. Wie lautet die Antwort des Magistrats auf die
beiden Punkte c) und d)? Welche Schritte wird der Magistrat unternehmen, um den
Parkdruck in Mainz-Kastel zu verringern?
7. Boelckestraße durchgänge Vierspurigkeit im Ausbaubereich (einstimmiger
Beschluss 24-O-25-0052 vom 19.11.2024): Wann erfolgt die Umsetzung dieser
Maßnahme?
8. Sensibilisierung amerikanische Streitkräfte Gefahrstofflager Infraserv (mehrheitlich
gefasster Beschluss 24-O-25-0053 vom 19.11.2024): Hat der Magistrat mittlerweile
dafür Sorge getragen, dass mittels eines verwaltungsintern eingeführten und
dokumentierten Prozesses maßgebliche Vertreter von US-Garnison in Wiesbaden
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und Flugbetrieb in Erbenheim im Falle von Wechseln der Verantwortlichkeit und
darüberhinaus wiederkehrend über die potentielle Gefährdung durch das
Überfliegen des Gefahrstofflagers informiert und die Gefahrenlage dadurch
minimiert wird?

Begründung: ggfs. mündlich
Ralf Allmannsdörfer, Fraktionssprecher

Wiesbaden, 24.03.2025


